

Ressort: Auto/Motor

Kommission gibt Ländern Mitschuld an schlechtem Infrastruktur-Zustand

Berlin, 08.10.2016, 09:23 Uhr

GDN - Die von der Regierung einberufene Kommission zur Stärkung der Investitionen macht die Bundesländer mit dafür verantwortlich, dass die Infrastruktur in Deutschland in schlechtem Zustand ist. Deshalb sollte den Ländern die Zuständigkeit für den Autobahnbau entzogen werden, fordert der Vorsitzende der Kommission und Präsident des Deutschen Instituts für Wirtschaftsforschung, Marcel Fratzscher, berichtet der "Spiegel".

Die "Bundesländer sind mit der Planung und Umsetzung überfordert", sagte Fratzscher. Der Wissenschaftler schlägt vor, die Zuständigkeit für den Autobahnbau zu bündeln. Grundsätzlich mangle es nicht an Geld. "Davon gibt es genug. Doch der Staat schafft es nicht, das Geld für die vielen wichtigen Probleme auszugeben." Die Folge sei eine massive Investitionsschwäche in Deutschland und "Raubbau an der Zukunft unseres Landes", so Fratzscher weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-79144/kommission-gibt-laendern-mitschuld-an-schlechtem-infrastruktur-zustand.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com